

medidas policíacas), se nos trata de "rehabilitar" (internamientos psiquiátricos, tratamientos psicológicos, educación sexual prejuiciada), o se nos aísla (reclusión en guetos, discriminación laboral y social).

La sociedad impone con sus normas rígidas y con su separación de roles sexuales, un solo comportamiento aceptado, el heterosexual, que genera el rechazo de quienes no podemos o creemos que no debemos someternos a él: los llamados homosexuales. La marginación surge pues como la única respuesta. Y con esto los homosexuales sufrimos el proceso que el resto de los grupos marginados (mujeres, negros, aborígenes, minusválidos, etc.).

#### La represión sexual; una cuestión política:

Cualquier intento de superación de la represión sexual choca en nuestra sociedad con la oposición beligerante de todo el sistema social.

La represión sexual, y en especial la de la mujer y la del homosexual, aunque se encubra bajo razones de pretendida moralidad, obedecen, sin embargo, a la necesidad de defender la ideología dominante y los intereses de clase burguesa y de protegerse de quienes podemos poner en peligro su estructura de poder.

Mantener clara la diferencia de los roles sexuales, fundamento último de la represión sexual, es vital para sostener la estructura social basada esencialmente en la dominación del hombre. Este, en su papel heterosexual, es la expresión de la agresividad fálica, de la energía

competitiva, motor de la sociedad burguesa. En la lucha de unos contra otros, en la dominación de los poderosos, en la marginación de otros sectores, en el papel preponderante de quienes ostentan la propiedad de los medios de producción, se asienta todo el orden social burgués. En el machismo que inunda nuestra cultura judeocristiana, potenciado por la sociedad burguesa, se encuentra uno de los elementos esenciales que conservan la estructura de poder jerarquizado y autoritario que subyace en el capitalismo.

Para nosotros, la liberación sexual en general y la liberación homosexual en particular, no puede ser orientada entonces más que como una lucha política que asuma la destrucción del orden socioeconómico actual y su sustitución por otro que permita la superación de las clases sociales. Debemos pues estar unidos en nuestra lucha a las clases populares.

#### Las instituciones de la represión sexual:

La represión configurada como la actuación alienante de las estructuras sobre los individuos, se apoya sobre unas instituciones sociales que defienden y transmiten los intereses de la clase dominante con la que han aparejado sus propios intereses.

Iglesia y familia, sustentadoras y mantenedoras de la cultura judeocristiana con todas sus connotaciones patriarcales, machistas, agresivas, son las instituciones básicas a través de las que se transmite la ideología, las actitudes y los inte-